

今年度最後のプール

7月12日、今年度最後の水泳の授業でした。子どもたちは、プールで潜ったり泳いだりすることが好きになったり、長く泳ぐことができるようになったり、平泳ぎができるようになったりしました。「もっとプールに入りたかった」「25m泳げるようになった」「夏休みもプールに行きたい」など話しました。町民プールでの水泳の授業で、プールで楽しく泳いだり、泳力を伸ばしたりすることができました。



「マーボーナス」最高

12日、5年生が育てたナスが給食のマーボーナスに使われました。5年生は、5月にナス農家の方から教えていただいた土づくりからどのように世話をしてきたのか分かるように、また、マーボーナスをおいしく食べてもらえるように、動画を全校のみんなに紹介しました。深溝小学校のようにナス作りをしている豊坂小学校の3、6年生が作ったナスクイズの動画も紹介されました。

5年生はもちろん、他の学年の子も「マーボーナス、おいしい」「もっと食べたい」と話しながら、おいしく給食を食べました。5年生は、まだたくさんナスの花が咲いていたので、来週もナスの収穫ができそうと楽しみにしていました。

